

BOLÍVAR SOBERANO

Compra \$0,15
Venta \$0,18

DÓLAR

\$3.380

EURO

\$3.756

METALES

ORO GRAMO COMPRA	\$149.309
ORO GRAMO VENTA	\$182.283
PLATA GRAMO COMPRA	\$1.570
PLATA GRAMO VENTA	\$1.963

TASA DE USURA

Consumo	28,85 % E.A.
Microcrédito	54,84 % E.A.

INTERES

Prima Rate	3,00% seis meses
Líbor	1,93% 180 días
DTF	4,46% E.A.
DTF (TDC)	3,95% E.A.

UVR

Aytr	\$299,80
Hoy	\$299,82

PETRÓLEO

Brent	US\$ 81,59
WTI	US\$ 55,50

CAFÉ LIBRA

Aytr	US\$ 1,90
Hoy	US\$ 0,98

GASOLINA

ACPM	\$7.400
Hoy	\$6.577

Económica

SAN JOSÉ DE CÚCUTA, MIÉRCOLES 30 DE OCTUBRE DE 2019

Econotas

COLOMBIA, CON NOTA ESTABLE



La calificadora S&P mantuvo su calificación soberana para Colombia en BBB- con perspectiva estable. La calificadora aseguró que sus calificaciones reflejan la reciente recuperación del crecimiento de la economía local, a pesar de retrocesos recientes, como el rechazo de la Ley de Financiamiento.

PROGRAMA ESPECIAL PARA EXPORTACIONES



El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo (Mincit), de la mano de Colombia Productiva, lanzó el programa Calidad para Exportar. Esta iniciativa cofinanciará hasta 70 % de los procesos que deben hacer las empresas para obtener esa clase de certificaciones para acceder a mercados extranjeros.

DISCUSIÓN DEL SALARIO MÍNIMO



Bogotá (Colprensa) Luego de una jornada de concertación de política laboral, realizada ayer, la ministra de trabajo, Alicia Arango, aseguró que el próximo 14 de noviembre se definirá el calendario para la discusión del salario mínimo 2020. La jefe de esa cartera no dio un porcentaje con el que se arrancarían la negociación.

AEROPUERTOS DE ORIENTE DEBERÁ PAGAR SANCIÓN

La Superintendencia de Transporte sancionó con \$1.600 millones a la Sociedad Concesionaria Aeropuertos de Oriente S.A.S, por transgredir los principios de libre acceso en condiciones de seguridad en el Aeropuerto Simón Bolívar de Santa Marta. La decisión fue tomada por desplome de un ascensor ubicada en el Aeropuerto en 2016.

MINISTERIO EVALÚA CONSUMO TOTAL

Demanda de combustible supera a la oferta, otra vez

No es el pan de cada día, pero sí el de cada fin de mes. Ayer, la mayoría de estaciones de servicio del área metropolitana de Cúcuta se volvió a quedar sin combustible y las filas no se hicieron esperar.

Desesperados por la escasez, conductores de carros y motos se pasearon por Cúcuta, Villa del Rosario y Los Patios en busca de algunos galones que les alcance para hoy y mañana, pero muchas bombas estaban cerradas, sin cupo.

El temor de conseguir combustible a precio nacional hizo que la afluencia de vehículos en las estaciones de servicio aumentara, generando congestiones en el centro de Cúcuta, San Rafael y el anillo vial, sector oriental.

Esta no es la primera vez que ocurre esta situación. Desde junio, se viene registrando una demanda atípica del combustible. Según el Ministerio de Minas y Energía, el consumo aumentó en más del 20% desde esa fecha.

Las razones obedecen a nuevos clientes que, forzados por la escasez de combustible de contrabando y sus altos precios, ahora tanquean en las estaciones del área metropolitana de Cúcuta.

Norte de Santander tie-



LAS ESTACIONES DE SERVICIO cerraron durante varias horas, mientras llegaba más combustible en camiones.

ne un cupo de 10,5 millones de galones, asignados desde 2017 y los propietarios de las estaciones de servicio aseguran que no alcanza para atender el parque automotor existente.

Mario Arévalo, gerente de la Cooperativa Multiactiva de Pimpineros del Norte (Coomulpinort), recalcó que el departamento necesita un reajuste del cupo, por lo

12 millones de galones, el cupo sugerido por las estaciones.

menos 2 millones de galones más para un total de 12 millones de galones.

Según Arévalo, el último adelanto del cupo se hizo en agosto. En vista de la escasez, el Ministerio ha hecho dos redistribuciones de las estaciones con menor demanda.

"En Cúcuta se ha asignado un extracupo de 6.400 galones a cada estación, pero está

claro que no es suficiente", dijo.

De los 10,5 millones de galones que tiene Norte de Santander, a Cúcuta le corresponden 6,5 millones de galones.

El Ministerio de Minas y Energía informó que hizo redistribución el lunes y el equipo técnico se encuentra revisando el consumo total.

Se está a la espera de alguna medida del Gobierno para garantizar el abastecimiento en estos dos días.

Sector calzado busca mejorar su competitividad

Tener procesos de patronaje diferenciadores y de calidad se convirtió para los empresarios del calzado cucuteño en el principal obstáculo para mejorar la competitividad.

La necesidad de innovar y de manejar mejor la tecnología hizo que el gremio pidiera al Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena) apoyo en la formación de habilidades de diseño y patronaje.

El Sena respondió de manera positiva y se comprometió a desarrollar una estrategia para mejorar la competitividad y productividad del sector industrial.

La primera fase de la iniciativa empezó la semana pasada con una capacitación de 40 horas a 22 empresarios del sector, liderada por un instructor de la regional de Valle del Cauca.

Además de aprender las técnicas, los empresarios expusieron las necesidades que tienen para luego ser resueltas con profesores especializados de las firmas europeas Arsutoria e Inescop.

Carlos Parra, instructor del área de confección y experto en sistema moda, explicó que en esta segunda fase, el costo de traer a los representantes es cercano a los 88 millones de pesos, y ya se solicitó al Sena aprobar el presupuesto.

Parra señaló que las empresas cucuteñas deben mejorar la sistematización para garantizar la calidad en el producto.

Patricia Peñaranda, directora de la Corporación de Industriales de Calzado (Corpoicals), explicó que en materia de com-



EL SENA capacitó a 22 empresarios cucuteños para mejorar la productividad y calidad del calzado en Norte de Santander.

petitividad del sector aún tiene muchas falencias y muchos frentes que se deben fortalecer.

Sin embargo, agregó que estas capacitaciones despiertan el interés de los afiliados y los incentivan para que se muestren más receptivos a los programas.

"Estas convocatorias son un buen comienzo y ayudan a mejorar los procesos internos para que puedan mostrarse mejor, tratamos de aprovecharlas al máximo, pero tenemos claro que tenemos más frentes en los cuales trabajar", dijo.

Llegó la tubería para el acueducto metropolitano

ESTA SEMANA llegó a Cúcuta el primer cargamento de 1.700 metros de tubería nacional elaborada con tecnología de punta para el subproyecto 1 del Acueducto Metropolitano Francisco de Paula Santander. La tubería fue fabricada en Cartagena y se transportó en tractomulas.



CHANCE MILLONARIO ACUMULADO \$1.321.476.284

APUESTAS CÚCUTA 75 RESULTADOS LOTERIA

MOTILÓN 1	3729	CRUZ ROJA	6573
DORADO 1	9813	HUILA	3106
CULONA	3444	MOTILÓN 2	0312
CHONTICO	6747	DORADO 2	3676
PAISITA 1	9192	CAFETERITO 2	5541
CAFETERITO 1	1962	ASTRO LUNA	9305
ASTRO SOL	1013	Virgo	
Arlés	Artes		

Número de Conmutador 578 4973 - 578 4974 Ext 1.

ACUMULADO DOBLE CHANCE MILLONARIO \$203.142.111